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Незабываемые встречи 

в Чехословакии 
ЧКЕР'НА-на-ТIИСЕ. (ТАСС). 

31 мая Преднседатель Совета . 

Маг!ниелi ов СССР В. С. Хрущев, 
напгравляющнйея в Вену для 
.встречи с пре!зидентюм США 
Дж. Кеннеди, .прибыл по ,при-
глашеитзю адравителыства Чехо-
словаадкой Социалистической 
Реепублитии ,в Чехословакию. 

Но-празднааТлному выглядлат 

потраничнал стайцмя Чиерна-
на-Тисе, украцтепная гасудар-

ственнымн флатамаз СССР и 

ЧССР, гgрасными знаменаги. 

Над центральтиой частью ее фа--

сада - портреты Ниуситы Сер-
геевича Хруптева и Антоагйна 
Навотиого. На пгироких полот-

нищах - приветствеаг.ные "ло-
зунги, выражающие братские 
чувства друик!бы чехословац 

кого народа к советскому наро-
ду; на них начертаны сердеч-
ные слава приветстлзия главе 
Советского иранiителыства: 

к<Дабро пожаловать в ЧССР! », 

коПриветствуем Вас в ЧССР!» , 
«Пусть растет и креагнет друж-

ба наградов ЧССР и СССР!» 
Сюда на чехословацпсо-совет-

скую граннлду встретить Н. С. 
Хрущева прибыли член Полит-
бюро ЦК КПЧ, . первый сетуре- 
тарь ДК каммунистичесюой 
партии Словааийи К. Багдилек, 
член Политбюро ЦК К,ПЧ, затге-

ститель Председателя пграви-

телытва ЧССР Р. Барак, кан-

диддат- в члены -Политбюро ЦК 
КПЧ; заместитель Предсёдате-
ля правительства ЧССР 
Р. Стрехай, секретарь ЦК КПЧ 
В. Кауцкий, . министр иност-

ранных дел . Чехословакии 
В. ДаВадд; посол СССР в ЧССР 
М. В. Зилпянин, рукюводящие 
работтлики Васточно-Словацкой 
области. 

На перроне вокзала •собра-
лись многочисленные жители 
Чиерна-ага-(Рисе н окрестных 

населенных пунктов. 

С йраВшиеся горячо привет-

ствуют главу Саветстсаго пра-

вителыстлза, стсандируют здра-
вицы в честь Советского Сою-
за, вечной и нерушимой чехо-

словаiгко-советской дружбы, в 

честь мира во всем мире,, в 

честь Н. С. Хрущева. По старо-

му славянскому обычаю жен-

щины, одетыюе в национальные 

костюмы, преподносят Ни ите 

Сергеевичу хле!6-соль. Пионеры 
дарят дюротАму . гостю букеты 
здветов. Орткестр исполняет го-

еударственные гимны СССР и 

ЧССР. 
Я. С. Хрущев от всего сере-

да блаподарит сабаыпихся за 

братский дружественный при-

ем. 

Под бурные аплодисменты и 

серрдецгные пртtlветiственны е воз 

глисы поезд отходит от станции 

Чяерна-аса-Тисе в направлении 

ЬратислаВы . 
iКаждый чехюсловацкий го-

род и деревня, каждая станция 

и .палустанюк, мимо "которых 
проходит поезд с Председате-
лем Совета Минин трюв Н. С. 
Хрущев ьвм, горячо н сердечно 

приветствуют главу Советского 
правительства. 

После Чиерна.-ага-(Рисе .поезд 

делает короткую остановку в 

Кашице. И здесь с утра царит 

атмосфера, больлпого праздника. 

Вокзал украшен государствен-

ными флагам.й СССР и ЧССР, 
знаменами. 

«Да здравствует Советский 
Союз! Да здравствует КПСС! 
Да здравстюует товарищ Хру-
щев! За эдраиствует мир!» -
скандтзруют многие тысячи лю-

дей, привеТпиуя Н. С. Хру-
щева. «Да здравствует дружба 
между народами Советского 
Союза и Чехословакии! Да 
здравствуют строители комму-

низагаГ» - отвечает им тона-

рнщ Н. С. Хрущев с имтдрови-

зированпой трибууны, устроен-

ной на перроне. 

((С Советским Союзом на 

вечные времена! Желаем, това-

рищу Хрущеву успеха в борь-
бе за мир!» - .раздаается в от-

нет на приветствие главы Со-
ветского .правительства.. Со-
бравд ме'слт исполняют киитер-
наацианал». 

Н предстоящему визиту в Советский Союз 
президента и премьер-министра 

ресяублики Иидоеезии д-ра Сукарно 
Председатель Совета Минист-

ров СССР Н. С. Хрущев во время 

своего пребывания в Ииданезаги в 

феврале 11960 года, руководству-

ясь стремлением . ас далынейапему 
укреплевию и развитию дружест-

вениых связей и сотрудничества 

между Саюсзом Советских Сапиали-
стичесхих Республик и Респуlбли-
асой Индонезией, передал от имени 

Президиума Верховиюго Совета 

СССР и Советского правительства 

приглашеаг1е президенту м 

премьер-министру Республики Ин-
.цюагезюи д-ру Суасарлго посетить 

Советский Союз. Это приглашение 

было с благодарностью принято. 

Президент н премьер-мцквкстр 

Республазхаг Ивдоагезии д-р Сукар-
но приедет в Советский Союз с 

государственным визитом 5 июня 

с. Г. 

Урожай сам не придет  
за посевами нужен ухом 

*** 

НА ВТОРОМ ЭТАПЕ 
На третий под семилетки наша 

бригада приняла павьпценные обя-
зательства. Полеводы решили .вы-

растить богатый урожай всех 

селыскохоаяйктвеньтс' культур, и 

в первую очередь кукурузы. В 
прошлюм паду она у нас 'йе совсем 

удалась. Ньгиче посеяли екороде-

ву полей» на 24 гектарах и с 

каждого ив них думаем получить 

не менее 450 центнеров зеленой 
массы на силос. 

Весенний сет мы заверашзли на 

4 дня раньаив ,срока. Спраазедли-
вость требует сказать, что полево-

ды потрудились хорошо. Семена 

всех культур посеяли В хорошо об-
ра)ботаанные и удобренные почвы. 

Раау?иеетея, преддпочтенно отдава-

ли кукурузе. Под эту кормовую 

культуру мы внесли ло 50 .тонн 

оргалических й минеральных 

удобрений на ге1сггар, преимущест-

венно торфо-пащоаньх и торфо-ми-

неральнъих компостов. 

Чтобы снизить себестоимость 
iвоадёльцвання кукурузы, сев • ее 

провели на 17 гектарах с по-

мощью сеялок «СКаГ-,6». Осталь-
ные; .7 гектаров посеяли вручную 

квадратно-тнендовььм способом. 

,Кроме того, на двух гектарах 

посеяли сахарную сВетслу, которая 

также. позволит увеличить запасы 

сочвых кормов для нашей живот-
нюводческой фермы. Словом, сев 

правели неплохо. Но ото лишь ад-

на сторона дела, которая не может 

пр.едСiкааать желаемого результата, 

если будет плохо организоiван уход 

за посевами. 

Сейчас все нагие внимание аб-
раацеазо на точтобы не менее ус- 

пешко завершить второй этап .воз-

делывваиаея селыскохогзяйоственных 
культур - уход за посевами. К 
этим работам бригада приступила. 
В частности, трактористы Олег Со-
болев, Борис Кудриянов, Виктор 
Ваияльев уже несакалыкю дней ве-

дут борановаине картафельньгх по-

лей. Они работают дружно, каж-

дый из них перевърполагяет уста- 
новленные нормы. Кагчество работ 
также хорошее. Бороноваагие кар-

тофеля мы уже завершаем: 

Сейчас внимательно следим за 

появлением всходов кукурузы. По-
ка их, еще нет. Вероятно, сказы- 

вается засупгливая погода. Тем не 

менее мы решили до всходов про-

бороновать посевы кукурузы, т. к. 

выпавмгие дожди, а затеи резкое 

потеплелгпе образовали корку, ко-

торая препятствует всходам про-

биться к свету. На бороагоВаниаз 
куаоу;рузных участков работают те 

же механизаторы. 

Я не буду подробно говорить о 

комплексе мероприятий по даль-

нейипему уходу за «королевой по-

лей». Скагку лишь, что мы раiара-

оотали целую систему подкормок и 

будем их давать с учетам степени 

развития растений и условий по-

годы. В какие сроки будем под-

кармливать .посевы - сейчас ска-

зать трудно. Важно, чтобы пад-

кормтии проводились полноценны-

ми удабревиями и в достаточном 

количестве. - 

Судя по тону, с какой энергией 
люди берутся за дела, с уверен-

агостыю можаго сказать, что зада-

чи, которые мы поставили перед 

собой -по получению высоких уро-

жаев сельскохозяйственных куль-

тур, будут выполнены. Предстоя-
щий съезд родной партии поста-

раемся встретить достойно, 

П. ИВАНОВ, 
бригадир четвертого отделен:ня 

совхоза «Родина». 

БОРЬБА ЗА УРОЖАЙ ПРОДОЛЖАЕТСЯ 
Продолжается борьба за урожай нынешнего лада, Сейчас тру-

женики сельхозартели аМайэ стремятся организованно и высюкома-

чественно вести подкормiку iи обработку посевов. 

После акюличания веселинелю • сева у нас было проведено собрание 
механизаторов, :на котором опии подвели и обсудили ,итаУ7и работы на 

весенних полевых работах. здесь же, на собрании, каждому трак-

тористу был вручен листок с личным заданием. На листке было на-

писано, на каком поле, какую и в какой срок нужно выполнить ра-

боту пню уходу за посевами. 

Так, за Алексеем Бо4равым, работающим на тракторе аДТ-20», 
закреплен участок посевов кукурузы, который он будет опрыскивать 

гербицидами, а затем, когда появятся первые всходы, апылять ду-

стам. Николай Сороковой на тракторе .«Беларусь» должен подкар-

мить навозной жижей 105 гектаров кукурузы и 8 гектаров овощей. 
Я считаю, что такое закрепление отдельных учагстав за трактори-

стами повысит их тнветственность за правильную и своевременную 

о4работыу своих участков, улучппп,т качество выполняемых работ. 
Сейчас наши колхозники ведут боронование кукурузы на ранних уча- 

стках, еде уже появились сорняки. На днях мы закончили пакармку 

яравых и прлступили к падмармке арцнолепних мiинеральными удоб-
рениями. 

Наотупмла горячая пара для овощеводов. Они уже .высадили в 

грунт капусту па площади в 8 гектаров. На днях труженики первой 
и третьей бригад триступили к высадке в грунт огурцав и помидо-

ров. Подготовка к этой работеведется, и во второй бригаде. 
Нынче овощеводы колхоза будут впервые выращивать лук по-ки-

тайски. Сейчас удобряется и готовится почва, затем будут посеяны 

семена лука. Осенью всходы лука будут покрыты навозом, а ;весной 
- высажены в парники. На наш взгляд, этот спюсоб выращивания 

лука на перо более экономичен. 

СТРАНА 

В. тиллик, 
агроном колхоза «Май». 

• 

СТРОИТ 
ВЫСОЧАЙШАЯ В МИРЕ 

АРОЧНАЯ ПЛОТИНА 

В Западной Грузии, на реке Ин-
пурм, началось строитеиь,ство ,круп-

лиейшей в реюпубииике гнлрозлепсг-

ростаицим мощиасгью в 1 миллион 

630 тысяч юииоватт. Самая высо-

кая в мире 300-метровая арочная 

плопжна этой станцплг перекроет 

реку при выходе. из узкого каньона 

и создаст ваяю Иранмгиище 35-кило -

ме-грозой длины. Воды Ингури по 

напорному тоннелю протяжен-

на тью в 17 километров будут под-

ведены к геiщратарлиам•у зданию, 

сооружаемому в глубине скалы. 

КАМЫШИ НСКИЙ 

ХЛОПЧАтОБУМАЖНЫИ 

КОМБИНАТ 

На сооружаемом в Кам ышине 

хлопчатобумажном комбинате ря-

дам с первой прядильмю-ткацкой 
фабрикой абозначитцсь.. контуры 

большой страиггепьнюй площадки. 

Она занимает 6 гектаров. Здесь 
воввогдится еще одна прядильно-

ткацкая фабрика. По мощности 

она не уступит своей соседке, ка- 

таран сейчас каждые сутки выпу-
скает более 33 тонн пряжи и 260 
тысяч метров тканей. 

Строительство новой фабрики 
осуществляется ло проекту, в кото-

ром учтены последние достижения 

отечесгвелигюй и зарубежной техни-

ки, Первая очередь фабрики • ноту-

пит в строй в конце этого гада. 

10 МИЛЛИОНОВ ТОНН 

САХАРА В ГОД 

В последнем году семилетки в 

Советском Союзе будет выработа-
но 10 миллионов тонн сахара -

по 44 килограмма на душу насе-

ления. Для решения этой задачи в 

стране строятся десятки крупней-
ших сахарных заводов. Один из 

них - Хюииольский оаоружаеггся в 

Варюлтежской аблаапй. Он рассчи-

талг на переработку 25 тысяч цент-

неров свеклы . в судки. 

ВИЛЬНЮССКИЙ 

СТАНКОСТРОИТЕЛЬНЫИ 

Крупнейшее станхостраитапьхое 

предприятие Литвы - завод шли 

фовальвых станков - сооружается 

в Вильнюсе. 
Сейчас завершается стролзтелыаг-

во главного корпуса производст-

венной площадью в несколько ты-

сяч квадратных метров. В подсоб-
ных помещениях налажен выпуск 

станков усовершенствованных мо-

делей. На полную мощность пред-

приятие начнет работать в послед-

нем гаду семилетки. 

ФАБРИКА ВСТУПАЕТ 

В СТРОИ 

С особым подъемом трудятся в 

зги дни строители Ново-Майнской 
фабрики (Ульяллавакая область) . 

Олив приближают время пуска в 
эксплуатацию предприятия, кото-

рое впервые в стране будет выра-
батывать прошивные ковры. 

НА КОМСОМОЛЬСКОЙ 

,СТРОИКЕ . 

Узбекская ССР. Коллектив 

строителей крупнейцгего в Сред-
ней Азии Ахангаранекато цемент-

наго завода досрочно завершает 

монтаж гигантской 175-метровой 
вращающейся печи. 

Энтузиасты ударной комсомоль-

ской стройки делом подкрепляют 

свое обязательство, принятое в 

честь XXII съедда КПСС, чтобы 
рдаггь в эт юолуатаидзю первую оче-

редь предприятия на шесть меся-

цев раньше срока. 

На снимке: общий вид вращаю-

щейся печи. 

Фотохроника ТАСС 
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ИДЕТ ОБЩЕСТВЕННЫЙ СМОТР КА цЕС ТВА ПРОДУКЦИИ  

,В эти дни в цехе дубителей 
прохюгдит общестиепный смотр ка-

чества вьтгускаем:ой проiдукции. 

Смотровая цеховая камисслпя тща-

тельно рассматривает каждое 

предложение, определяет его эф-
феднтпвипасть, выделяет ответст-

венеые людей за внедрение этих 
предложений в производставо. 

Прошел сравнительно небюль-
пюй оран со дня объявления смот-

ра, мо и за этот короткий период 

коллектив цеха дубнтелей сумел 

сделать мноºое, что гюложнтельно 

сказалось ие только на росте Вы-

пуска аьродуисцив, но н на ее каче-

стве иных показателях. Труженики 
цеха ужи' внесли 14 предложений, 
направленных на улучигоане каче-

ства. 

Немало порабюталИ в этом на-

ДОРОЖИТЬ МАРКОИ
.----.----.-

СВОЕГО цЁхаРrчдсткди' 
СЕНЧАС на предпрИятияхиашего города все яр-

че разгарают+оя огни всенародного социалисти-

ческого соревнования в честь XXII съезда КПСС. 
Участники этого соревнования - химики, шахтеры, 

строители, автомобилисты - простые люди труда 

.кровно заинтересованы в том, чтобы трудитьоя луч-

ше, производительнее, повышать качество продук-
ции. «Советское - значит отличное!» - таков де-

виз любого большого или малого предприятия. 

Следуя этому девизу, Ленюнградский совнар-

хоз и Облсовпроф еще в ,феврале. текущего года 

объявили по предприятиям Ленинграда и области 
общественный смотр качества пiродукции. Этот 
смотр идет. В нем участвуют тысячи новаторов про-
изводства, рационализаторов, инженерно -тент кче-

сюих работников. Только в одном комбинате «Слан-
цы» в работе смотровых' комиссий по качеству при-

нимают участие свыше 500 человек. 

Ниже публикуются статьи и заметки рабочих и 

инженерно-технических работников, рассказываю-

щие о первых ,итогах борьбы трудящихся комбина-
та «Сланцы» за увеличение выработки продукции, 
снижение себестоимости и улучшение ее качества. 

В ЦЕХАХ и шах-

" тах комбината 
за последнее вре-

мя все больше и больше стало уделяться 

внимания общественному смотру качества 

продукции, ;выявлению новых резервов повышения 

ироизводителыноспи труда, снижения себестоимо-
сти. В смотровых комиссиях по качеству, которые 

сейчас сосэданы на ,предпрхятмях, участвуют 102 
человека. Кроме топо, 150 человек принимают ак-
тивное участие в выполнении отдельных лор•уче-
ннй. Всего этой рабопрй охвамемо более 500 чело-

в ек. 

Под контролем смотровых комиссий .в настоя-
щее время находится 14 видов Iвыпуккаемой про-
дукции. Сюда же входит также теюнологический 
и энергетический сланец. На 10 видов врадукции 

уже составлены акты, согласно которым эта про-

дукция после проведения ряда профилактических 

мероприятий соотвег ствует требованиям техниче-
ских условий. Из поступювших в смотровую ко-

миссию 102 предложений, направленных на улуч-

шение качества продукции, 46 уже внедрено. 
Большая работа в этом направлении :проведе-

н а на шахте . 3 (начальник т. Гладышев.). Здесь 
усовершенствованы паспорта бур.овзрывных работ, 
что значительно уменьшает выход мелкого сланца. 

Эта работа проводится на шахте в тесном содру-
жестве с сотрудниками Лемюнтрадского горного 
института. На сортировке смонтированы дева траи-
спортера и осуществлена отборка породы после 

дробления. Заменены транспортерные ленты на по-

родоотборочных транспортерах. Вместо 1 000мнл-
лимегровой гнирины поставлены ленты шириной 
1200 миллиметров. На этих лентах установлены 

,«плужки» для ,переворачиваюня массы потока. Та-
кое усовершенствование значительно облегчило от-

бор породы .и улучшило качество сланца. Здесь 
же, на сортировке, заменен грохот аГУП-1» на 

ГУП-2» с большей производительностью, что по-
зволяет лучше ,рассортировать сланец. 

На шахте .18 3 за последнее ,время стали боль-
ше уделять внимания качеству сланца непосредст-
венно в забоях. Работающие в камерах порюдо-

отбаргщики переведены на сдельную оплату труда. 
Это значительно повысило контроль и улучшило 

качество выдаваемой из камер горной массы. В 
борьбе за улучшение качества сланца особенно 
отличились бригады горнорабочих первого участ-

ж 

До настоящего времени 

мзготовлен%е шахтной 
штаютавай крепи кли-

но-ащелевого и ра:опарнаго типа 

произвюднлась в центральных 

электромеханических мастерских 

на •нецриспоообггеггсном абсдрудогва-
нии, размещенном в ,разных цехах. 

Это сильно удорожало стокг:мость, 

приводило к излишней затрате ра-

бочего времени ихеудавлетварис-
телыному качеству. 

Потребность же в штанговой 

гgрепи на шахтах комбината си-

стематически росла м требовала 

резкого увеличения ее выпуска, 

особенно в связи с развиггием ка-

мерной добычи сланца. • 

В целях кореннюгю изменения 

методов изготовления штанпавой 
крепи в конце 1959 года был раз-

работан технический проект, пре-

дусматривающий арганиз,аидию по-

точного метода ее цроизвюдопва в 

ЦЭММ с применением епециалыно-

то оборудоаання, ,смюнтированиого 

на участке кузнечнопо цеха. Ос -

ВАЖНОЕ И НЕОТЛОЖНОЕ ДЕЛО 
к а, рун оводимые тг. Алексеевыми Степановым. На 
сортмронке с хорошими качественными поосазате- _ 

лями ,работают бригада т. Рубенковой м многие 

другие. 

Заметных успехов •в улучшения качества слан-

ца достигли и друвне шахты. Такс, на шахте .№ 2 

в ,результате проведения ряда мероприятий содер- 

жание видимой ,породы ,в сланце аниаилось на 1,3 

процента. Хороших результатов добились бригады 

тт. Нарушевича н Бегунова в лавах и бригада 
т. Кожевникова - на сюртмроигке. 

Серьезные сдвиги в деле улучшения .качества 

выпускаемой продукции имеются н в ряде цехов 

газосланцевого завода. Здесь, например, благода-

ря осуществлению многих практических мероприя-

тий заметно улучшилось качество ццралоп:ропмтки, 

газового бензина, серы и дубмтеля. В этом деле 

большую роль сыграли ,наши рационализаторы. 

Так, по предложению слесаря цеха сероочистки 

т. Б.рынского установлен прибор для определения 

уровня серной кислоты в напорном бачке и в мои-

жгосе серной кислоты, что позволило точно регули-

ровать подачу кислоты в нейтрализаторы и пред-

отвр.атило ее попадание в вовдушную линию ва-

куум -насосов. 

П,рояцувка холодильников компрессоров, ранее 

проводимая двумя с.есарями, сейчас по предло-

жению слесаря т. Федорова. производятся только 

одним машинистом компрессора. 

В цехе газбензнна значительно улучшилось ка= 

чество бензина. Вместо плановых 85 процентов 

сейчас отгон бензина составляет 93,7 процента. Од-
нако в таварн.ам бытовом газе содержание газ -

бензина составило 4,3 процента за счет проскока 

газбензина:после окрубберов. Коллективу. цеха не-

обходимо приложить все усилия, чтобы исправить 

этот пробел. 
Общественный смотр качества продукции про-

должается. Перед тружениками комбината еще 

много нерешенных вопросов. Долг партийных и 

црагjжоюзных организаций, инженерно-технических 

работников, наших .рационализаторов и всех тру-

дящихся - быстрее решать эти важные вопросы. 

Ф: ГЕОРГИАДИ, 
начальник бюро -технической информации 

комбината ,аСланцы». 

ПОТОЧНАЯ ЛИНИЯ 
•навным направлением этого цроек-

та было повышение производи-

тельности труда, снижение себе-
стоимости изготовления штанпавой 
крепли путем механизации технало-

гических цроцессов и приглгенення 
р яда сптпиаелизираванных высо.ккв-

произвадиителыны х станков. 

Технически й процесс предусмат-

ривал механизацию следующих 

операций: ,правлои - мате'риала для 

штанг из бухты, :рубки заготовок 

стержня и замков, нагрева замков 

и прасечюи паза на них, нарезки 

резьбы замка и стержня, ,рубки 
заготовок для шайб .и гаек, свер-

ления центровых отверстий на 

шайбах и гайках, нарезки резьбы 
паек, шггампавимг н формовки нако-

нечников я деталей замка рагопюр-

ных шгганг. 

Для осукцествленмя всех этих 

операций к кузнечному цеху было 
прмгггрюено здание, в котором 

о моитнрютаны правилыюа-отрезной 
станок, два болтарезных станка, 

один аГразя но-отрезной, два 

эюсцентрнкавы х- пресса (100 
тони и 40 тонн), iпресс-ножницы 

«ПН-14», четыре .реаолывgрных 

'станка и нагревателыная печь (на 
тяжелом топливе). Для траидапор-

В ДЕЙСТВИИ 
т:иiравюи вн:утрищеховых грузов бы-
ла установлена манорельеавая до-

рога. 

Поточная линия сдана в эксплу-

атацию в первом квартале этого 

года. • 

Наиболее активное участюе в 

монтаже и освоении поточного ме-

тода изготовления штанг прини-

мали начальник ЦЭММ В. П. Ми-
хайлов, констругстор А. А. Дербин, 
слесари Е. О. Летяпин и Н. Л. Бе 
лоуков, токаiрь М. И. Степанов, 
фрезерояацтик И. Г. ш,мелев ,и; дру-

лие. Переход на патачнуио линию 

по изготовлению шахтной штанто-

вой юрепй позволяет увеличить 

нрагЭ:зводспвенную мощность цеха 

но изготовлению штанговой иурепи 

в 2 раза, удешевляет стоимость из-
лотовленвя одного юамплекта на . 

36 процентов и за счет мехаюиза-

ии отдельных-тяжелых работ и 

внедрения более цраизводителыны х 

агрегатов повышает. ,производи- 

тельнасть труда рабочих ,более 
чем в 2,1 .раза, улучшает качество 

продукции. 

В. СТАРОВЕРОВ, 
стараний мисж,енер технического 

отдела комбината «Сланцы». 

Общецеховой -пу 

Улучшение юцератитвпоиго юоит- 
роля за технгоигоиией печного цеха,,. 

центратиоаТдия.унравления агреiга-

тами, расположенными на сравни-

тельно большом расстоиднии друг 

от друга, играют значительную 

роль в деле автоматизации печно-

го цеха. 

По разработанному ранее проек-

ту управление участюами, блоками 

камiериых печей намечалось про-

водить, находясь непасрю стве,юню 

юлгало агрегатов или щита юов-
трюлыно-измерительных. идриборов. 
Это привадило к тому, что значи-

тельное время ,работа блока оста-

валась бесконтрольной. Имелись 
частые случаи нарушения техн:оло-

гичеакюго режима, аварии и т. п. 

В целях устранения такого ,не-

еоютветствня группа инженерно-

технических работюилоов цеха ка-

мерных печей под рупсюводством 

начальника цеха К. В. Вак>улава 
и начальника цеха кантрольню-из-

мернтелыных приборов Л. Г. Анд-
реева разработала проект абщеце-
хавоию пульта уадравления. В ос-

нову этого проекта лалоркены не-

нрерьгвкый контроль за всеми по-

кааателяпти ре-

жижа - абщецедовой щит КИП, 

Коллектив дека в борьбе за качество продукции 
адравлении ,передолацюи производ- то-зконожгчеркнх показателей ц,е-

ства слесари ремонтной и'руппы 

П. А. Максиппов, И. М. Кононен-
ко. Они предложили и внедрили гв 

про одство улучакенный способ 
замера уровней кислоты в мерни-

игах. Это дало вазппожаость пад-

клслять дубнтеигь более равгггомер-

ню, ,улучшить его качество и безо-
паснюСть обслуживания агрегатаъ 

Пю инициативе начальника цеха 

С. А. Апастолава и всего коллек-

тива цеха проведена перегрузка 

колонн позиции с 14» и позиции 

((28», заменена теплоаблпеапная ап-

паратура на нержавеющую, прове-

дены большие работы по налажи-

ванию воадуШной системы в от-

делеиии дефеноляцдги. 
Ценный творческий вклад, на-

правленный на улучшение техни-

ха, внесла тругапа инженеров в 

составе Д. Е. Озерскопо, Э. И. 
Па,влопзкмкой, Е. С. Глебава и др.у-

лих. Эта группа предложила, а 

коллектив iслесарей,рючмооллныд1сов 
внедрил и смонтировал установку 

по получению ,сульфитню 'рорма- 

липового-рясчвора. Это усовершен-

стповаопие значительно улучшило 

качество дубителя. Дубюлель стал 

вырабатываться более однюрад- 

кый, ие содержащий в себе мера- 

ствюримых частиц. • 

по предложеиито инженеров 

В. И. Шувалюва и С. А. Апастоло-
ва в нактоищее время в цехе уста-

навливается вакуум-насос для от-

соса паров из реакторов во время 

приготовления дубителя. Это зна-

чительно уменьшает содержание 

влаги в дубителе и улучшает его 

свойства. 
Инженером М. М. Лельчуис раз-

работан метод охлаждения фе-

нгольит,ой воды путем подачи на 

холодиглыссшси воды атз реки Плюс-
сы. Благодаря этому методу сни-

жается температура эюгтграиогдии ,на 

20 градусов и тем самым улучша-

ется качество очистки фенольиюй 
воды. 

Пожелаем коллективу цеха ду-

бнтеитей новых успехов н улучше-

нии качества, снижении Себестои-
мости Я в решении других техни-

ческих задач, натравленных на 

досрочное выполнение заданий 
третьего года семнлетаси. 

Р. 6ЕРЕЗИНА, 
отарнпий инженер 

прокгьзвоо ственного отдела. 

лът управления 

дистанцтпанное. и автотктичесюое 

управление основными операция-

ми - центральный пульт управ-

ления, оперативная взаимосвязь 

между готiдельными участками н 

рабочими местами - диспетчери-

запдия цеха. 

Контроль за работой общещехо-
вого пульта управления в настоя-

щее время ведет оператор смены. 

С внедрением абпецеосовото пуль-

та управления значительно сокра-

тились случаи ,нарунiен.ия техно-

логического режима и улучшилась 

1операаигазость работы. 

В ДРЕБЕНЦОВ, 
стараний инженер 

блока камерных печей. 

Производственное 
совещание 

принимает решение 

На одном из заседаний по-

стоянно действующего произ-
водственного совещания газо-

сланцеаало завода обсуждался 
вопрос об улучшении качества 

продукции, выпускаемой цеха-

ми завода. 

Участники совещания заслу-

шали доклад начальника отдела 

технического контроля Н. П. 
Дорохавой .и .подвергли кри- 

пике серьезные недостатки, 

имеющиеся в цехах завода. На-
пример, сланцевое масло, выра-

батываемое газоиёнераторной 
станцией н печным цехом, име-

ет повышенную золыность и 

большую влажность. Очень 
низкое и качество генераторно-

го газа. 

На производственном сове-

щании были обсуждемы х такие 

вопросы, как выпуск серы толь-
ко первым сортом, повышение 

качества дубителя м т. д. Де-
тально обсудюв стоящие перед 

трудящимися технологических 

цехов комбината задачи, участ-

ники совещания вскрыли нема-

ло внутренних резервов произ-

водства и разработали конкрет-

ные мероприятия, направлен-

ные на дальнейшее увеличение 

в ыпуска продукции, улучшение 

качества и снижение ее себе-
стоимости. 

Л. КОНДРАТОВ. 
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Экзамены 
прошли 

успешно 
Ежегодно весной в Сланцев-

ской музыкальной школе про-

водятся экзамены. Проходили 
они и нынче. Первыми сдавали 

их ученики подготовительного 

класса. Несколько часов длил-

ся экзамен. Он показал, что у 

юных музыкантов хорошие зна-

ния, а у Саши Ефимова и Зои 
Богдановой - отличные. Ус-
пешно прошли экзамены у бая-
нистов младших классов. Мно-
гие из них получили пятерни. 

Это Топя Голубев, Юра Наза-
ров, Вова Семенов, Зоя Филип-
пова, Лида Тимофеева. Из 
класса фортепиано на «отлич-

но» сдали экзамены Впадин 
Винокуров, Нина Хераскова, 
Слава Власов, Таил МалыгиЧа, 
Вера Гладышева, Наташа Соп-
датеккова, Галя Хромово, Рим-
ма Гришанова, Лида Дружина, 
Игорь Гошутин, Оля Аврамкова, 
Ира Ладинсная, Ира Осипнава 
и другие. Хорошие знания На 

экзаменах помазали ученики 

старших классов. 

В этом году школа выпусти-

ла из своих стен 12 юных му-

зыкантов. Часть из них пойдет 
учиться в музыкальное учили-

ще. 

27 мая состоялся отчетный 
концерт воспитанников музы-

кальной школы. На нем при-

сутствовали гости - родители 

учащихся. Перед началом кон-

церта выступила директор шко-

лы Н. И. Пархоменно. Она рас-

сказала о работе, проделанной 
коллективом преподавателей, 
о6 успехах учащихся. 

Затем состоялся концерт. 

Особенно понравилась присут-

ствующим опера-балет «Муха-
цонотуха» в исполнении юных 

музыкантов, поставленная под 

руководствам молодого педагога 

по классу фортепиано Р. Г. 
Антоньянц. 

Учащиеся школы несколько 

раз выступали с концертами 

на предприятиях города, в клу-
бах, в колхозах и совхозе райо-
на. 

В. ЗОТОВ, 
гирепадаваггель детской. 

музыкальной школы. 

*`  
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ПОХОД ЗА КУЛЬТУРУ ПРОИЗВОДСТВА 
Дружно трудится в эти дни коллектив бригады, ру-

ководимой депутатом городского Совета Марией Иванов-
ной Виноградовой. Работая на золоудалении газогенера-
торной станции в смене Е. Белянина, эта бригада про-

явила недавно хорошую инициативу: своими силами она 

решила бесплатно произвести побелку стен в помещении 

золоудаления на своем участке. 

Хорошiие результаты показывают -здесь мотористки 

этой бригады М. Камилина, Т. Савельева, А. Куркина, 
Т. Михайлова, М. Адонина, Л. Корелякава, пенсионерка 

Т. Ольховикава и другие. 

Это замечательное начинание подхватили и другие 

бригады смен золоудаления генераторной станции. 

Л. ВАЛЕНТИНОВ. 

От рассуждений 
жильцам не легче 

.«Дама №№ 90 и 92 ,по улице 

1 Мая iсданы в з Яоплуатацию год 

назад, но тем не менее жильцы 

уже успели ,третеригеть массау не-

прияпностей и агарчеюий..В.о •мно-

гих квартирах продолжительное 

вгремя не Вработают санузлы, .неис-

пра:ваэы приборы центрального 

отопления. квафпиРьсъемщики не 

раз обращались с заявлениями в 

жилищно-коммунальный отдел тре-

ста № 31, но его начальник тов. 

Кравценко заявляет: «Сантехниче-
окие работы мы выполнять не бу-
дем. Ихдолжно произвести строи-

тельно-манта.жное 'управление 

«Каксокиммонтаж». Они строили. 
они пусть ы устраняют дефекты. 
Акта ,на передjачу домов ЖКО 
нет, поэтому отвечать за них мы не 

должны...». 

Это письмо квартиросъемщиков 

редакция поручила проверить мне 
как общественному инструктору 

отдела писем. И вот я в даме 
№ 90. Звоню в квартиру № 8. 
Здесь проживает семья а. Ф. Вой-

нова. Дверь опкрывает хозяйка 

квартиры. Узнав о цели моего при-

хода, она рассказывает: 

- Вот уже ппомти год в квартире 

не работает санузел. Смывной ба-
чок поломан. Мы неоднократно об-
ращались в ЖКО, но там отвеча-
ют одно - денег на ремонт нет, 

акта на сдачу домов в экс:плуата-

ц.ию тоже. 

Такое же положение в квартире 

№ 5, где проживает семья н.ачаль-

ника участка строительного управ-

ления № 6 К. К. Иоют. Я беседую 
с ,хозяйкой квартиры, ,опрашиваю, 

заявляли ли они о недостатках в 

жко. 

- Несколько раз, - .говорит 

женщина, - только там заявляют, 

что они ремонтировать не обязаны. 

В квартире № 2, где проживает 

мастер цементного завода В. С. 
Гайдамакин развалилась стена под 

рако:аиной, приборы центрального 

отопления 'не работали в течение 
всего гада, .газовая вытяжная тру-

ба завалена строительным мусо-

ром, электропроводка 'в коридоре 

хеиюправаиа. Подобные неисправно-

сти есть и .в кваiртирах дома № 92. 
КварСпироюъемщики этих двух до-

мов ,подали в жилищно-.камму-

нальный отдел .множество заявле-

ний, на толку от этого никаково. 

ЖКО сваливает всю вину на ут-

р явление «Коксокимм•анта ж». 

И вот я беседую с начальником 

управления Х. Шулым.анюм. 

- В сооружении домов по улице 

1 Маи наш коллектив, действитель-

но, принимал участие, - говорит 

он:-,Но при сдаче их в экоплиуата-

цию нам не было предъявлено ни-

каких претензий. Сейчас же работ-

ники ЖКО стараются овалмть всю 

вину на нас. Но ведь они вот уже 

гад получают с людей ква..ртплату 

и поэтому должны производить 

ремонт. 

Так рассуждают два руководи-

теля, лба считают себя правыми. 

Между тем от эпих ,расоуждений 
жильцам не легче. И уж если го-

ворить на чистоту, то напрасно 

т. Кравченко обивиняет жильцов в 

том, что они вселились в дам с не-

доделiкам:и. В первую очередь 

должны были смотреть сами ком-

мунальщики м не разрешать все-

ляться в неддсграеаиный драм. Ду-
мается, что давно пара внять голо-

му жильцов, создать им нормаль-

ные бытовые условия. 

В. ЛЮЧЕВСгКИИ, 
общественный инструктор отдела 

писем. 

Так выглядит 
,Ко'лхозный клуб в деревне Кри-

вицы имеет довольно непривлека-

тельный внешний ,вид. ,Краска на 

дверях выцвела, потрескалась. 

Афиши прикрепляются кое-как, 

нет вы вески о том, что это клуб, а 

не детский сад или магазин. Внут-

реннее сустояние клуба еще хуже. 

Вдоль стен коридора, цримыкаю-

щего к залу, расстаВлены деревян-

ные кресла. Сидя на них, мужли-

ны курят. Когда открываются две-

ри В зал, дым свободно проходит 

гуда. 
В зале, где показьпиалотся кино-

фильмы, очень светло, потому что 

деревянные щиты, доставленные 

сельский - клуб 
на падоканн:ики, имеют больаиие 
щели, а санед><иалыных штор в клу-

бе нет. ПЬредседатель колхоза тов. 

Демкденков только обещает приоб-
рести иггоры. Зрителя вьтгуждены 

сидеть на грубых скамейках и в 

креслах, на кота,рых кет .спинок. 

iСВОей работой клуб толке не вы-

делагется. Часто показываются од-

ни и те же кинофильмы, а по суб-

ботам и воскресеньям, когда у 

колхозников больше свободного 

времени, их совсем нет. Плохо за-

ботятся аб этом заведующая клу-

бом 0. Анисимова и киномеханпс 

Г. Филвва. 

Жители деревень Кривицы,.Руя, 

Местово,- Рожки, посещающие 

клуб, хотят смотреть, кроме кино-

фильмов, хороапие ,концерты, но 

артисты приезжают сюда очень 

редко. 

Большая вина в плохой •раготе 
клуба и комсомольцев. Организо-
вали они свою художественную 
сатсадеятелынасть, но •с 9 марта ни 

одного выстугтления не было. 

iВлотне могли комсомольцы 

своими силами украсить клуб, ,вы-

пусааать регулярео сваю стенггазе-

ту «За ,урожай». Но они бевдейсч-
вуют и поэтому вечерние огни 

клуба привлекают людей все мень-
ше и меньше. 

М. МИХАИЛОВ, 
электрик колхода «Май». 

г. Сланцы 

Улица Банновсная, 

дом N° 3 

Реданция газеты 

„ЗНАМЯ ТРУДА" 

Обещанного 
три года ждут 

Вот уже третий год, как на гене-

раторной станции газосланцевото 

завода вступил в строй бытовой 
корпус. И все это время газовики 

испытывают неуцаб'ства оттого, 

что к корпусу нет хорошей пеше-

ходной дороники. Имеющаяся от 

слесарной мастерской дорога нахо-

дятся в очень плохом состоянии. 

На Всем ее протяжении - вьъбои-
ны, бугры, грязь. 

В прошлом году рабочие цеха 

написали по этому вопросу в стен-

ную газету «,Оператор». Заметка, 
озатлаiвленная «,Эх, дорога! », была 
помещена в стенно!вке, а затем на-

правлена для принятия мер руко-

водителям цеха. Газета напечата-

ла ответ на заметку начальника 

генераторной сталнции т. Панина. 

Вот что он писал: «П•роеззд по до-

роге к бытовому корпусу в настоя-

щее время закрыт. После прасуш-

ки дорога ,будет очищена. Админи-
страция цеха ходатайствует перед 

отделом капитального строительст-

ва комбината «Сланцы» о том, 

чтобы зааофальтцровать остальную 

часть дороги». 

Со .времени ацублик:ования отве-

та процвел год, но на деле ничего 

не изменилась. Рабочие вынужде-

ны ходить в .бьгговой корпус через 

машинное отделение, хотя это ка-

тегорически запрещено. Долго ли 

еще так будет .продолжаться? Если 

придерживаться русской народной 

поiсловицы, то осталось еще два 

гада. Не много ли? 

В. ПАВЛОВ. 

с выставки охотничьих собак 
В яркий солнечны й день 28 мая 

с утра стадион «Нефтяных» огла-

сил.ся разнополосы,м лаем. Здесь 
состоялась iвыставха охотннчыих 

собак Сланцевского ,района. На 
црибывлпиих из Ленинграда экспер-

тов тт. Юдичева и Фамаичева пред-

ставленные на выставке собаки 
произвели благоприятное впечат-

ление. Большинство из них поду-

чило ло экотерьеру хорошую и от-

личную оценки. На выставке было 
показано больше всего гончих, эс-

тонских, русских и р,уюоко-пепих, 

всего 36 собак. Первое место среди 

них заняла молодая гончая Найда, 
принадлежащая Ф. А. Куликову. 
Очень хороши были русский кра-

савец Валгаи А. В. Захарова, 

имеющий дитлом II степени, вели-

чавый русско-келий Бек Д. Н. Млг-

хайиона, стройная эстонская Мир-

та Н. И. Румянцева и Буран В. П. 

Филина. 

• 

Одна за другой црошли мимо 

эксперта одиннадцать лаек в сво-

их богатых шубах. - Особенно за-

помнились гврасавцы Снежок рус-

око-еврапейеки.й, ярипадлежащий 
А. Зубареру, карело-фииокий Жи-
ган М. А. корта, руюоко-еврапей-
ская Локка А. Д. Патрона и за-

паднааибирсюий Назик К. В. Альo- 
нова. 

Адмиюистрация стадиона еНеф-
тяиик», к сожалению, довольно хо-

лодно встретила участников вы-

ставки. Собакам выделили даль-

ким угон под заборам, .атсуповво-

в•аи обязательный в таких случа-

ях ринг, не было ни флажков, юи 

афиши, ни объяизлеюий, ни указа-

телей, из-за чело многие славцев-

чане не поселили эту интересную 

выставку. Они ее просто-напросто 

не нашли. Между тем •разввмггаью 

кровного собаководства пара уде 

лить должное внимание. 

Л. МАНДРЫКА. 

В № 100 газеты «Знамя пруда» 

была опубликована каррес о ден-
ция, оаагл,авиенlная «Будет одела-

на!..». В ней :рассказывалось о том, 

что в радюомаспурскай, находящей-
ся на улице Маяковского в доме 

№ 8, датускается волокита с ре-

монтом радПиоирыемиииiков. Так, ра-

бочему ,газоеланцево,го завода 

т. Иванову приемник ремантцро-

вали почти месяц. Неiрегвко в ма-

стерской не бывает запасных ча-

стен и радиолааюп. 

Как сообщил редакции началь-

• 

ник конторы связи т. Ш,арадов, 
факты, указанные в хор,респоидеаи-
ции, имели место. Кар,респонцен-
иия обсуждалась на п>роизазодст-

ºзен;нам собраюии. Принимаются 
меры к улучцгению работы мастер-

ской. Работникам, дагтустивдоам 

волокиту с ремонтом приемника 
т. Ивваииава, приказом по Слаицев-
окой конторе связи указано на не-
доцуспимоспь ,подобных фактов. 
Вопрос о запчастях и радиолампах 

поставлен перед .Леююнгр,адскпм 
управлением связи. 

ПО СЛЕДАМ   
неопубликованного письма 

«М,ногие сланцевчане являются 

владельцами телевизоров, - пы-

шет в своем писыме в редакцию 
читапельюи ва газеты «Знамя тру-

да» О. Иванова. - Каждый, как 

правило, устанавливает на крыше 

дама двою теиеаицгеатиу. При этом 
часта разру цаетися кровля зданий. 
Почему 6ы не сделать как в Ле-
иимипрагае? Там при спронтельагве 

жилых зданий в каждом подъезде 

устанавливают епеа1гюалыные теле-

аизманные антенны. И для ювар-

тнросъемшнков хсроацо, ы кровлю 

аиршпиось бы чииипь ,реже». 

Начальник кант юры связи т. Ш.а-

рацав сообщил в редакцию, что 

вопрос об установке пелевизион-

.ных антенн коллективного пол ьзо-

вания ,на старых жилых дамах 

припцптваально решен. В насггоя-

щее время иизыркии:ваются средства 

н материалы, необходимые для 
проведения эпих работ. 

У'аитьиюая, что объем работ 
очень большой и планом 1960 го-

да не был предусмотрен, намеча-

ется телефицщровать в 1961 году 

около 10 домов. Остальные дама 

будут телефпцтраваны в 1962 году 

силами леныиградской дгирекшнг 

лраиемко-телеевизианной сетаг. 
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Первое 
Поражение 

Свою шестую встречу на лервен-

ство Ленинградской области по 

футболу наша команда «Труд» 
правеыиа в Гатчине с командой ме- 
хатвгчеекаго завода. Пласте пяти 
халеюдагрных итр команды м.мелн 

равное количеютво очков: сланцев-

чане - 10, гатимицы - 6. 
Иры с ком андамiи г. Гатчияы 

всегда лроходят-и острой борьбе. 
В троаплом паду футболистам 
«Труда» удалось лишь с мииималь-

ным ,порквесом . (3:2) выидрать 

всчи1Речу. В аипре 31 ,мая успех оо-

тутстаавал хозяевам поля. Матч 
начался атаками наших фуггбапи-
став. На fрретьей ,миинупе одни на 

одам с ратарем оказался лолуза-

щйпниис Ю. Бобисов. Сильный удар, 

но мяч летит мимо ворот. 8-я мм-

нута. В ,вылодном лолоакении нахо-

дился Гаврилов, однако с 7 мет-

ров нападает мигчом ,во вратаря 

гаппиинцев. 10-я мммута. Сильный 
удар Цухлова - .мяч попадает .в 
боковую стойису. 

Таит началась встреча. Но на 

13-й минуте грубый атрамах iнааимх 

защипцзиков А. Васильева и 

В. Ефммюва привел х тому, что 

левый крайний татчинцев Емелья-
нов вышелодин к воротам м забил 
первый гол. Все остальное время 

лервюгг половины матча мера шла 

на половине поля гатчмнцев. Од-
нако защитииитг м вратарь хозяев 

поля сделали все, чтобы не пропу-

стить мяча. 

На 62-й .минуте т1рубая ошибка 
Васильева м Ефимова снова при-

вела к тому, что нападающий хо-

зяев паля Редиииас с апеггли метров 

удалил iрезультат. 

Второй лрапущенны й мяч очень 

iпавлиял на настроение наад2й 
команды. Атаки стали вестись то-

роплвво, с надеждой отыграть 

пгровущеиные мячи. Но торопли-

вость в футболе всепда .п1риводмт 

к погтрре мячей. До кочка •встречи 

счет так н не изменился. Команда 
«Труд» потерпела первое ,пораже-

ние. 

д-Ьаши нападающие, вмидюмо, иг-

рали не с очень большой ответст-

веииносггью, да и защитники в этой 
встрече выииядели бледно. Нсюпио-
чение составляет вiратарь Пуслго-
врй, который очень спокойно и 

точно провел игру. 

Наша команда волнюктыю осо-

знала свои ошибки х не снимает с 

себя вины за поражение. Ню нель-

зя не сказать и о том, что наши 

футболисты еще не оияружены за-

ботой со стороны идрофсаюзных ра-

бот•ииков комбината <Слаюцы». 
Почти вся комаигда не снабжена 
хороациаии бутцами. В Гатчине, на-

приииер, футболисты Гавгрилюв 
а Корнеев из-за рваных бутц не 

могли истрать два тайна. Надо 
обеспечить команду новыми ут-

нами. 

Н. ААВИН. 

для студентов-заочников 
Сейчас многие юноши и девуш-

ки, •оканчивающие средние шхюлы 

рабочей ,молодежи, часто задают 

себе вопрос: куда пойти .учиться? 
В нашем гарюрде для этой молюруе-

жи созданы все условия для того, 

чтобы она получыгла высшее о6ра-
заванпе беи отрыва от производст-

ва: 

Вот. уже два пора в городе су-

щесхвует учебпо-нюпсуль(гацион-
ный •иунпст Ленпиираj ского горного 

института. Создание этого учебню, 
го пункта дает свои резулыватьт. 
Если ралтьгге ,Студеантоз-наочннлоов 

в городе ,насчитывалыгсь е1уиницы, 

то теперь нх занилщ1етс.я свыше 

двухсот в горном, технологиче-

ском, инакенерио-страптелыиам, 

Севето-3алтадном заочном, ноли 

Техническом, Всесоюзном заочном 

и других нiиститутах. В учебном 

пункте студенты слушают питслы 

лекций по основным дисаеиптсиотам, 

здесь же сдают зачеты - и3 экнаме-

ны. Это .намнюга обличают учебу 
студент1оьв заочн итиов. 

В этом году горным инiститутом 

разрешена организовать в Слан-
цевюпсю:лт учебгно-коатсультационнолт 
нутттсте прием заявлений, а талсже 

праведетие вступителыпых энва-

менюв в горный пистлттут. Заявле-
ния лриногмаются ежедневво в 

учебном пуогкте (ул. Сталина, дом 

№ 10) утрам с 10 до 14 часов н 

вечером - с 18 до 20 часов. Эк-
замены будут ,проВедены .в два по-

тока: с 15 по З0 н гян для вы-

пускпог огв этого гада пдкол рабо-
чей молодежи - с 1 ,по 15 июля. 

В учебно-кансультацнаниам 
пункте поступающие мюаут озна-

комнтыся с программой вступи-

тельных экзамел юев и получить 

любую справку по вопросам прие-

ма в горный, ннжсенерпго-строн-

телыный и технологический ин-

ститттуты. 

Думается, что мнюгие молодые 

рабочие, имеющие срерднее образо-
вание, тонолнят ряды студентов-

ааачникю,в Сланщевского учебно-
коноультациаиного пункта. 

Добро пюнсаловать к нам, доро-

гие товарищи! 

А. ШАБАНОВ, 

з аву1ощмй учебно-кансрглыта-

цианным пунктом Ленмюпра,дско-

го горного 

ПОКАЗАТЕЛИ 

института. 

распространения периодической печати среди 

населения отделениями связи на 1I полугодие 1961 г 

по состоянию на 30 мая 1961 года 
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1. Городское ме 3 
2. Затривье 
З. РТС 
4. Выскатка 
5. Рудно 
6. Попкова Гора 
7. Городское .Ме 1 
8. Черно 
9. Вервянское 

10. Городское .Мº 4 
11. Новоселье 
12. Городское ЛС. 2 

Волков Н. М. 
Лебедева М. Д. 
Ситниисрва М. А. 
Выприидкая В. С. 
Иванов В. А. 
Цыгаиова В. В. 
Соколова З. Н. 
Дмитриева А. А. 
Дмитриева Л. В. 
Афанасьева М. А. 
.14ветюава В. И. 
Лаптева А. А. 

ВСЕГО по городу и району 
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ИТОГИ распространения периодической печати среди трудя-
иуихся города`че района на второе полугодие 1961.года сви-

детельствуют о том, что ряд отделений связи --'городское ]ч1 3 (на-
чальник т. Волков), Загривское (начальник т. Лебедева), РТС (на-
чальник т. Ситникова) и Выскатское (начальник т. Выприцкая) - 
при непосредственной ,помощи и содействии партийных организаций 
и актива общественных распространителей умело организовали 

подписку на газеты и журналы среди, населения и добились опреде-
ленных положительных результатов. - 

Однако в целом по городу и району код распространения перио-

дической печати нельзя признать удовлетворительным. Связисты пер-

вого и четвертого отделений, где начальниками тт. Соколова и Афа-
насьева, не сделали .для себя выводов ,из окритики в их адрес и по-

прежнему ведут подписку медленно, слабо .пропагандируют печать. 

Оки не установили тесных связей .,партийными, комсомольскими и 

профсоюзными организациями, чтобы поправить положение. 

Азербайджанская ССР. На За-
кавхазокой машиенаиопытательной 
станции проходит испытания но-

вый трактор «Т-74» .теромзвадства 

Харьковского тракторного завода. 

Ом предназначен для работы с 

лрицемиымм и навесными орудия-

мм и,а ловышенных оюоростях до 

10,2 километра в час. Новая маши-

на по сравнению с серийным аб-
разцом трактора этого типа 
«ДТ-54» имеет целый ряд преиму-

ществ. Вес навоза трактора значи-

тельно меньше прежнего. На нем 

установлен более мощный мотор 

«СМД-14А» завода «Серп и молот» 

о несотарым снижением расхода 

топлива. 

На сиимосе: трактор «Т-74» на 

испытаниях. 

Фотохроника ТАСС 

Англия ждет встречи 

Н. С. Хрущева и Дж. Кеннеди 
Лондон. Корреепюнд•ент ТАСС 

Г. Казегнс передает: Английский 
народ проявляет огромный инте-

рес н предстюящей встрече в Ве-
не между Н. С. Хрущевым и 

Дж. Кеттлгеди. Здесь считают, что 

за эти два дня не могут быть не-

медленно разрешены все сложные 

международные вопросы. Но в 

Англии приветствуют ,эту встречу 

в надежде, что юна явится iогром-

яьгм вкладом в дело iослабления 
мелс,дународогой нагрянgениастлг. 

В 'беседе с корреспондентом 

ТАСС видные ,общественные и ию-

литические деятели вьрсназалги 

гсвои миегиия ю значении предстоя-

щей встречи: 

Генеральный 'секретарь Общест-
ва а ло-ео:ветской друошбы Колин 
Упльямс: « Какювы 6ы ни были 
пралстические результаты этой 
встречи, сам факт, что Хрущев я 

Кеннеди встретятся друг с другом, 

еще раз сосредоточит внимание 

всего мира на крайней необходи-
мости быстрого решения 'некото-
рых проблем, сазиХающих угрозу 

для мира, в частности проблем 

разоружения и Германия. Я лич-

но надеюсь, что :встреча Хрущева 

н Кеннеди откроет путь к широко-

му совещанию по разоружению в 

будущем». 
Генеральный секретарь Англий-

скюи1о комитета защиты мира Ка-
лин Суит заявил: «.Народ Англии 
н народы других стран надеются, 

что встреча двух лидеров улучшит 

о ношения между двумя велиисими 

державами. они надеются, что это 

будет исхадн.ьпи агупктом для даль-

нейигего абеуждения проблемы ра-

зоруокения. Провал американской 
политики на Кубе и в IОго-гВю'сточ-
ной Азии долнсен был показатk, 

что проiведезгие политики, основан-

ной на вюенпой силе, это верх бе-
вултня. Если Соединенные Штаты 
действительно хотят мира, они 

должны прийти на будущие вере-

топоры о разоружении с искрен-

ним намерением юделать их ус-

пешными». 

Член парламента Знладииагкус: К,В 
Англии мы овсе надеемся .на успех 

встречи Хрущева-•Кеннеди. Са-
мым iотрадн•ьпиг моментам в связи 

с этиле совещанием является тот 

факт, что оно состоится, что пре-

зидент Кеннеди отказался от сво-

их пегрваиачалыныа вювражевий 
против встреч па высшем уровне 

и от своего намерения оставаться 

дома, па крайней мере в первые 

шесть месяцев пребывания у вла-

сти. Была 6ы очень ,хороша, если 

бы в результате злой вслре*и бы-

ли намечены и далынейшие сове-

щавия. . -

И еще лучше было бы, если 6ы 
лревидент Кеииедисогласился, что 

кантрюля без разоружения нее мо-

жет быть. И, наигонец, самым хо-

ронтим результатам была 6ы, если 

6ы он уехал из )iены, убежден-
ный в том, что неiсюстоятелыной 
поглiитике Джона Фостера Даллеса 
уже пора паследанать в могилу за 

.своим автором и что Запад дол-

жен, наконец, сделать серьезную 

попытку думать, т+Ьворить и дейст-
вовать в духе мирного сосущество-

вания, основанного на принципах, 

целях и обязательствах Устава 
лон». 

ПРОГРАММА ПЕРЕДА Ч 

ТЕЛЕВИДЕНИЕ ТАЛЛИНСКОЙ СТУДИИ 

1 Ж  
ПЯТНИЦА, 2 ИЮНЯ 

19.30 - Для шюалыиихов и младших школьников: мультиилнха-

ционный фильм «Мишка-лежебока». 20.00-«На сцене-наш савре-
менниос». Телевизионный смотр драматических спектаклей навстречу 

XXII съечду КПСС. Спектакль Болышапо драматиичеокоию театра им. 

Горького «Когда цветет -акация» - камеииия-коиадерт Н. Вмвниикова. 
В а•.нтрактах: ('Телевизионная чромика» и <сПооледиiие известия». 

Редактор Н. И. ТЕРЕШКОВ 

С 3 ИЮНЯ 1961 лада вводятся постовииые рейсы катеров по 

маршруту Сланцы - Чернено. 

Отправление от РТС в 17 часов во вторник, в пятницу, субботу 
и воскресенье, из Чериева-в 5 часов в понедельияк, среду, субботу 
и ,воскресенье. 

В связи с проведением оплава леса в июне будут работать два 

встречных катера а пересадкой пассажиров на 8-м разъезде. 

С 26 МАЯ С 1д ЧАСО,В ЕЖЕДНЕВНО 

на площади у клуба Шахтеря 

Начинает свои гастроли Ленинградский аттракцион «Круг 
смелости» при участии артистов Михаила 'и Льва Замылко. 

Гражданка Пракопенко Валенти-
на Петровне, проживающая в го-

роде Сланцы, улица Северная, дам 

№ 7, кв. № 2, возбуждает депо о 

'расторжении брака с гражданином 

П,рокотенко Виктором Пантелееви-
чем, праживающкм в .Пермокай об-
ласти, 

Дело подлежит раоомю iренм.ю в 

областном зуде г'. Лепинпрада. 

•Лражсвгаюка Рудник Мария Мп-
хамловиа, проживающая в горо-

де Сланцы, ул. Дзержинского, 
дом № 13, кв. № 4, аовбуждает де-

ло о расторжении брака с гражда-

нином Рудник Владимиром Филмп-

повичеии, проживающим в городе 

Сланцы, улица Максима Горького, 
дом № 2-9, юв. № 5. 

Дело подлежит расомогреиию в 

Сланцевскюм городском народном 

суде. 
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